

## **MARC JAERMANN, violoncelle**

Marc Jaermann a étudié le violoncelle au Conservatoire de Lausanne, puis à Zurich dans la classe de Claude Starck et à Vienne auprès d'André Navarra. Il a joué au sein de la Camerata de Berne, des Swiss Chamber Players, de l'Orchestre de chambre d'Europe et de l'Orchestre symphonique de Berne. Avec le trio Musiviva, il a obtenu le 1er prix du Concours international de Colmar en 1983.

Depuis 1985, année de son 1er prix au Concours international d'Evian avec le quatuor Sine Nomine, il se consacre principalement au quatuor à cordes. Plaçant la musique de chambre au centre de son métier d'interprète, il s'attache à transmettre sa passion pour la musique d'ensemble à ses élèves de violoncelle au Conservatoire et à la Haute école de musique de Lausanne.